## 0 Mettmann er :0 2 0 Sozialdienst Katholischer Frauen

2015

## <u>Pressespiegel</u>

Zeitung: SUPERITP Da



Die Kinder waren bei ihrer Aufführung im Haus Elisabeth mit viel Begeisterung dabei. Foto: SKFM

## Rosenwunder

Mettmann. Eifrig hatten die OGATAKinder der katholischen Grundschule in Trägerschaft der SKFM Mettmann-Wülfrath gGmbH ihren Auftritt zu Ehren der Namenspatronin des benachbarten Altenstiftes vorbereitet: In Eigenregie hatten sie Texte geschrieben, Requisiten gebastelt und ein Theaterstück rund um die Legende der heiligen Elisabeth von Thüringen einstudiert. Das "Rosenwunder" begeisterte die Bewohner des Haus St. Elisabeth und ihre Gäste gleichermaßen. Nachdem die Kinder den Anwesenden zum Abschied unter tosendem Applaus kleine Rosensträußchen überreicht hatten, kehrten sie stolz und zufrieden zurück in die OGATA. "Das hat richtig Spaß gemacht, wie die Zuschauer sich gefreut haben", strahlte Elisabeth alias Ronja.